

DÉCRÉTONS L'ÉTAT D'URGENCE SOCIALE !

Depuis, des années, l'argent a été muté en « Capital » en tant que force créatrice, coupée de la valeur réelle des choses.

Lors du confinement des millions de travailleurs, en particulier les plus précaires, ont été transformés en personnes « rejetées ».

Maintenant, il est temps de se réveiller et de proposer nos propres mesures barrières sociales !!!

- Retrait des ordonnances ;
- Retrait définitif de la réforme des retraites ;
- Augmentation des salaires ;
- 32 heures hebdomadaires de travail ;
- Zéro dividende aux actionnaires ;
- Etc...



**TOUS DEVANT LA PRÉFECTURE !
JEUDI 11 JUIN À 17H30 À TULLE**